
 

 

  

 
 

Fraktion Bündnis90/Die Grünen      Drensteinfurt, den 10.01.2020 
im Rat der Stadt Drensteinfurt 
 

 

 

 

An den Bürgermeister, Herrn Grawunder 
An den Vorsitzenden des SSKA, Herrn Brinkmann 
An den Fachbereich 4, z.Hd. Herrn Stiefel 
  

 

 

 

 

Sitzung des Ausschusses für Schule, Sport und Kultur am 30.01.2020 
 

 

 

 

Antrag auf Punkt zur Tagesordnung der Sitzung am 30.01.2020  

  

Hiermit beantragt die Fraktion Bündnis90/Die Grünen einen Tagesordnungspunkt in der o.g. 

Sitzung des Ausschusses für Schule, Sport und Kultur zu folgenden Themen: 

 

 

 OGS und BMB an der KvG Grundschule Drensteinfurt 
 

 

Im November 2017 wurde im Rat der Stadt Drensteinfurt der Beschluss gefasst, die OGS an der 

KvG Grundschule Drensteinfurt baulich zu erweitern. Bis zum heutigen Tage ist jedoch nichts 

passiert, seitens der Verwaltung wurde uns, auf  Nachfrage von unserer Fraktion, in einer der letzten 

Sitzungen mitgeteilt, dass der Baubeginn für Anfang 2020 festgelegt wurde. 

Leider sind die Zustände in der OGS und BMB z.Zt. sehr bedenklich, vor allem, was das 

Raumangebot angeht. Es sind z.Zt. 134 Kinder in der OGS angemeldet, die OGS wurde jedoch für 

2 Gruppen a 25 Kinder ausgelegt und wird im folgenden Schuljahr auf über 150 Kinder ansteigen. 

 

Wir konnten uns davon überzeugen, dass die OGS Mitarbeiter/Schulleitung ihr Bestes geben um die 

Kinder optimal zu betreuen, aber nun ist eine Situation erreicht die für Kinder und Mitarbeiter nicht 

mehr zumutbar ist.    

 

 

 

 



 

 

 

 

Seite 2 zum Antrag auf Punkt zur Tagesordnung der Sitzung des SSKA am 30.01.2020 

 

 

 

 

Wir bitten um ausführliche Stellungnahme der Verwaltung. 

 

Aufgrund der Dringlichkeit haben wir von unserer Fraktion folgende Lösungsvorschläge, 

die wir gerne diskutieren möchten: 

 

 1 ein vorläufiger Aufnahmestopp für Kinder in der OGS und BMB, bis die Situation 

  mit allen Parteien besprochen wurde und eine für alle Seiten praktikable Lösung  

  erarbeitet wurde 

 

 2 Einstellung von mindestens 2 pädagogischen Fachkräften um eine fachlich 

  kompetente Betreuung innerhalb des Schulgebäudes zu gewährleisten. 

  (nähere Erläuterung in der Sitzung) 

    

 

 

Zur weiteren Diskussion bitten wir Frau Mangels, Leiterin der OGS, in die o.g. Sitzung einzuladen, 

um sie in die weitere Diskussion einzubeziehen. 

 

   

 

Für die Fraktion 

 

 

Maria Tölle  Bernhard Meyer 


